

LINKS TO:

Stage 2, Module 3

Learning Object 4: My favourite day

Exercise 1

Write a sentence explaining the subject(s) each of the four characters (not including Zak) like and dislike.

Sample answers:

Anna suka sekali kelas Matematika tetapi tidak suka kelas Geografi.

Kelas favorit Anna adalah kelas Matematika.

Ella paling suka kelas Ilmu Pengetahuan Sosial tetapi tidak suka kelas Matematika.

Kelas favourite Ella adalah kelas Ilmu Pengetahuan Sosial.

Tono paling suka kelas Geografi tetapi tidak suka kelas Bahasa.

Kelas favorit Tono adalah kelas Geografi.

Peter suka kelas Bahasa tetapi tidak suka kelas Ilmu Pengetahuan Sosial.

Kelas favorit Peter adalah kelas Bahasa.

Exercise 2

Give reasons why certain days are preferred by each of the four characters.

Sample answers:

Anna paling suka hari Senin karena ada dua kelas Matematika.

Hari favorit Anna adalah hari Senin karena ada dua kelas Matematika.

Ella paling suka hari Selasa karena ada dua kelas Ilmu Pengetahuan Sosial.

Hari favorit Ella adalah hari Selasa karena ada dua kelas Ilmu Pengetahuan Sosial.

Tono paling suka hari Rabu karena ada dua kelas Geografi.

Hari favorit Tono adalah hari Rabu karena ada dua kelas Geografi.

Peter paling suka hari Jumat karena ada kelas Bahasa dan dua kelas Musik.

Hari favorit Peter adalah hari Jumat karena ada kelas Bahasa dan dua kelas Musik.

Exercise 3

Describe which days of the week each of the subjects on the timetable is held.

Sample answers:

Kelas Bahasa dijadwalkan pada hari Senin, Selasa, Kamis dan Jumat.

Kelas Ilmu Pengetahuan Alam diadakan pada hari Senin, Selasa, Rabu dan Kamis.

Kelas Matematika dijadwalkan pada hari Senin, Kamis dan Jumat.

Kelas Ilmu Pengetahuan Sosial diadakan pada hari Selasa saja.

(continued on following page)

(continued from previous page)

Kelas Olahraga dan Kesehatan dijadwalkan pada hari Rabu dan hari Jumat.

Kelas Musik diadakan hanya pada hari Jumat.

Exercise 4

On the blank timetable, copy your current school timetable in Indonesian.

Sample timetable:

JAM PELAJARAN					
	Hari Senin	Hari Selasa	Hari Rabu	Hari Kamis	Hari Jum'at
Jam pertama	Bahasa Inggris	Matematika	Ilmu Pengetahuan Alam	Bahasa Indonesia	Assembly
Jam kedua	Bahasa Inggris	Matematika	Ilmu Pengetahuan Alam	Bahasa Indonesia	Bahasa Indonesia
Jam ketiga	Matematika	Bahasa Inggris	Ilmu Pengetahuan Sosial	Matematika	Ilmu Pengetahuan Sosial
Jam keempat	Ilmu Pengetahuan Alam	Ilmu Pengetahuan Alam	Ilmu Pengetahuan Sosial	Ilmu Pengetahuan Sosial	Seni Drama
Jam kelima	Bahasa Indonesia	Seni Lukis	Olahraga dan Kesehatan	Olahraga dan Kesehatan	Ilmu Komputer
Jam keenam	Olahraga dan Kesehatan	Seni Lukis	Olahraga dan Kesehatan	Bahasa Inggris	Ilmu Komputer

Exercise 5

Using all the language and structures practised, write a note to a classmate about your timetable.

Sample answer:

Ini jadwal pelajaran saya. Saya paling suka hari Kamis karena ada dua kelas Bahasa Indonesia. Saya suka sekali belajar Bahasa Indonesia karena Bahasa Indonesia sangat menarik. Pada hari Kamis jam pertama dan jam kedua ada kelas Bahasa Indonesia. Kelas Matematika diadakan jam ketiga. Jam keempat saya belajar Ilmu Pengetahuan Sosial dan, sesudah itu, jam kelima ada kelas Olahraga dan Kesehatan. Akhirnya, kelas Bahasa Inggris dijadwalkan pada jam keenam.

Saya paling tidak suka hari Rabu karena ada dua kelas Ilmu Pengetahuan Alam. Saya tidak suka kelas Ilmu Pengetahuan Alam karena sangat membosankan dan gurunya juga galak. Pada hari Rabu, Ilmu Pengetahuan Alam dijadwalkan pada jam pertama dan jam kedua. Jam ketiga dan keempat ada kelas Ilmu Pengetahuan Sosial. Akhirnya, pada jam kelima dan jam keenam ada kelas Olahraga dan Kesehatan. Sesudah kelas itu saya selalu capai dan tidak ada semangat lagi. Makanya, saya sama sekali tidak suka hari Rabu.